

学習教室

2年生 No.2

2025.04.24

2年生がスタートして約3週間が過ぎました。4月の学習への取り組みをふり返ってみましょう。

- 授業に集中して取り組んでいる。
- 自学ノートを毎日提出している。
- 家庭学習では、授業で行われている内容に合わせて課題を決め、取り組んでいる。
- 学習と部活動（クラブの練習等）を両立させるリズムができている。



確実に家庭学習をする習慣を身に付けるには、

学習に取り組む時間帯を決めて1日1日継続していくことが大切です。

まもなくゴールデンウィークがやってきます。楽しい予定や部活動の大会、家の手伝いがある人もいることでしょう。しかし、それだけでなく、4月の学習をふり返り、家庭学習にじっくりと取り組まなければならない期間でもあります。また、5月21日（水）、22日（木）には1学期中間テストがあります。ワーク等も主体的にどんどん進めましょう。

ゴールデンウィークではここまで積み重ねてきたリズムを崩さないよう、早寝早起きを心がけ、目標をもって計画的に過ごしていきましょう。

教科	課題	提出日
国語	・意見作文（4枚目に入ること） ・ワーク「アイスプラネット」 p.13まで	5月7日（水）朝 担任の先生に提出
社会	・よくわかる社会の学習 歴史2・3 p2~9	
数学	・数学2年へのとびら ・数学の問題ノート p.2~13 ・数学のベーシックマスター 1~17	5月7日（水）以降の 最初の授業で提出
理科	・ワーク p.68~70	
英語	・エイゴラボ Unit1 の範囲 (Room 01~07, 44, 45, 52, 53)	

「自学ノート」に取り組んで提出してもよい



